

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa:

1. Variabel Ukuran Perusahaan, Kualitas Auditor, Opini Audit dan Profitabilitas menurut hasil yang didapat bahwa masih kurang mampu menjelaskan pengaruh secara kuat terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan itu sendiri, dikarenakan sisanya masih banyak dipengaruhi oleh faktor-faktor variabel yang lain.
2. Ukuran Perusahaan berpengaruh secara signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Hal ini dapat dijelaskan bahwa ukuran perusahaan yang besar cenderung mampu melaporkan keuangannya dengan tepat waktu, dikarenakan perusahaan besar biasanya akan menjaga reputasi nama baik perusahaan dengan meningkatkan sumberdaya yang ada secara maksimal dan profesional didalam bidangnya.
3. Kualitas Auditor berpengaruh signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Hal ini dapat dijelaskan bahwa kualitas auditor yang menggunakan KAP Big4 biasanya akan cenderung melaporkan laporan keuangan perusahaannya dengan tepat waktu, dikarenakan kualitas auditor yang menggunakan KAP Big4 dapat dikatakan mampu dan lebih profesional untuk menjaga reputasi KAP perusahaan besar tersebut dengan hati-hati namun tetap melihat batasan waktu penyampaian laporan keuangan perusahaannya agar tidak terjadi keterlambatan penyampaian pelaporan.

4. Opini Audit tidak berpengaruh signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Hal ini dapat dijelaskan bahwa opini audit pada perusahaan bukan merupakan salah satu faktor yang akan dilaporkan didalam ketepatan waktu pelaporan. Opini audit yang disampaikan oleh auditor biasanya akan cenderung sangat hati-hati dilakukan sehingga memerlukan waktu yang cukup lama, walaupun hasil laporan mendapat opini audit wajar tanpa pengecualian dimana dalam hal tersebut tidak semuanya dilaporkan tepat waktu.
5. Profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Hal ini dapat dijelaskan bahwa profitabilitas yang tinggi belum bisa mempengaruhi ketepatan waktu didalam perusahaan, dikarenakan ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan tidak hanya melihat dari kemampuan perusahaan menghasilkan laba saja, namun juga dipengaruhi oleh faktor-faktor lainnya sehingga nilai Profitabilitas yang dimiliki perusahaan yang tinggi belum tentu tepat waktu dalam menyampaikan laporan keuangannya, demikian juga sebaliknya perusahaan yang memiliki nilai Profitabilitas yang rendah belum tentu tidak tepat waktu dalam menyampaikan laporan keuangan.
6. Profitabilitas signifikan memoderasi pengaruh Ukuran Perusahaan terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Variabel moderasi ini merupakan variabel moderasi Murni atau *Pure Moderation*, dimana pada hasil penelitian terdapat bahwasannya profitabilitas tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan, namun dapat mempengaruhi secara

signifikan hubungan variabel ukuran perusahaan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan. Hal ini dapat dijelaskan bahwa perusahaan dengan profitabilitas tinggi mengandung *good news* dan perusahaan yang memiliki *good news* cenderung menyampaikan laporan keuangannya tepat waktu begitu juga dengan perusahaan besar dengan kualitas sumber daya yang baik biasanya cenderung menyampaikan laporan keuangannya tepat waktu. Semakin tinggi tingkat profitabilitas didalam suatu perusahaan besar yang berkualitas maka akan semakin cepat memberikan *good news* terhadap investor, sehingga perusahaan besar dengan profitabilitas yang tinggi akan cenderung melaporkan laporan keuangannya tepat waktu.

7. Profitabilitas tidak signifikan memoderasi pengaruh Kualitas Auditor terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Variabel moderasi ini merupakan variabel Moderasi Potensial atau *Homologiser Moderator*, dimana pada hasil penelitian terdapat bahwasannya profitabilitas tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan dan profitabilitas juga tidak dapat mempengaruhi secara signifikan hubungan variabel kualitas auditor terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan. Hal ini dapat dijelaskan bahwa kualitas dari auditor itu sendiri tidak melihat seberapa besar kecilnya laba yang didapat, dikarenakan perusahaan yang profitabilitasnya tinggi atau rendah sama-sama ingin menyampaikan laporan keuangan tepat waktu, begitu juga halnya dengan auditor yang berkualitas dengan menggunakan KAP Big4 akan segera melaporkan pelaporan keuangannya sesuai dengan waktu yang ditentukan, namun tidak menjamin

semua perusahaan yang menggunakan KAP Big4 selalu tepat waktu dalam pelaporan keuangannya.

8. Profitabilitas tidak signifikan memoderasi pengaruh Opini Audit terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan. Variabel moderasi ini merupakan variabel Moderasi Potensial atau *Homologiser Moderator*, dimana pada hasil penelitian terdapat bahwasannya profitabilitas tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan dan profitabilitas juga tidak dapat mempengaruhi secara signifikan hubungan variabel opini audit terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan. Hal ini dapat dijelaskan bahwa opini yang diberikan oleh suatu perusahaan merupakan opini auditor yang menyatakan wajar atau tidaknya laporan tersebut. Auditor perusahaan akan tetap melaporkan keuangannya tanpa melihat profitabilitas disuatu perusahaan yang menghasilkan laba maupun rugi, sehingga dalam hal ini profitabilitas tidak sepenuhnya mempengaruhi opini audit untuk menyampaikan keuangan perusahaan tersebut tepat waktu.

5.2 Saran

1. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian pada perusahaan di sektor lain, seperti : perusahaan manufaktur, perusahaan makanan dan minuman, pertanian dan lain sebagainya. Kemudian, menambahkan indikator variabel lain yang dapat merefleksikan ketepatan waktu pelaporan keuangan dengan variabel moderasi yang bisa memperkuat ketepatan waktu pelaporan keuangan suatu perusahaan.

2. Bagi perusahaan diharapkan untuk melaporkan laporan keuangannya tepat waktu, dikarenakan untuk menjaga relevansi dan manfaat kegunaan dari laporan keuangan itu sendiri yang akan diperlukan oleh para pemangku kepentingan maupun investor untuk berinvestasi.
3. Bagi calon investor perlu untuk memperhatikan perusahaan yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) yang telah menerbitkan laporan keuangannya tepat waktu atau tidaknya, dikarenakan akan berdampak pada kedisiplinan dan naik turunnya saham yang akan di investasikan. Hal ini disebabkan perusahaan yang tidak tepat waktu, akan cenderung selalu membayar denda sehingga akan menurunnya harga saham itu sendiri jika perusahaan terdapat banyak kerugian.

5.3 Keterbatasan Penelitian

1. Penelitian ini mempunyai keterbatasan yang terletak pada penelitian terdahulunya yang sangat kurang menggunakan profitabilitas sebagai variabel moderasi, walaupun banyak penelitian terdahulu yang menyatakan bahwa profitabilitas berpengaruh terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan.
2. Penelitian ini hanya menggunakan 3 tahun penelitian dan hanya menggunakan beberapa variabel, yang mana hasil menunjukkan bahwa ketepatan waktu pelaporan keuangan masih banyak dipengaruhi oleh faktor maupun variabel lainnya.